



INE batea a Marea Rosa; no podrá manifestarse

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL INSTITUTO Nacional Electoral (INE) rechazó la solicitud que presentó la Marea Rosa para movilizarse este domingo, dentro de sus instalaciones, en contra de la posible sobrerrepresentación de Morena y aliados en el Congreso.

Guadalupe Acosta Naranjo, miembro del Frente Cívico Nacional y representante del PRD ante el órgano electoral, compartió la respuesta del INE a la petición hecha el 6 de agosto para pedir que se les permitiera el uso de la explanada de la sede en la Ciudad de México este domingo 11 de agosto.

Como parte de esto, también se solicitó el acceso desde este sábado para la instalación de un templete y un equipo de sonido.

Sin embargo, la Secretaría Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral negó la solicitud por considerar que el motivo de la concentración no corresponde a ningún fin para el que deben utilizarse las instalaciones, según la norma y por-

“CÓMO SERÁN autoritarios los autoritarios, que quieren suprimir el derecho a la libre manifestación y expresión. Ahí estaremos el domingo, no nos van a detener ni a intimidar. Todos al INE a las 11 de la mañana, nadie es dueño de nuestra voluntad de luchar por nuestra democracia”

GUADALUPE ACOSTA NARANJO

Miembro del Frente Cívico Nacional

que podría comprometer la imparcialidad que se debe guardar.

También argumentó que el permitir el acceso de una gran cantidad de personas podría representar un riesgo de protección civil.

Guadalupe Acosta Naranjo reclamó la respuesta, pues dijo que el espacio ya ha sido sede de otros actos públicos. Pese a esto, aseguró que la manifestación seguirá según lo planeado, al exterior.

“Ya se ha usado la explanada en actos públicos. La concentración es pacífica y legal para oponernos a la abusiva sobrerrepresentación. EL INE LA NEGÓ DE NUEVO. AHÍ ESTAREMOS”, escribió el integrante del Frente Cívico Nacional en sus redes sociales.